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愛全公園をどのような公園にしたいか
回答数= 248 （複数回答）
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草花や樹木を
鑑賞できる公園
93票

休憩ができる、
落ち着きのある公園
112票

遊具があり子どもたち
が遊べる公園 25票

イベントや体操などができる
多目的な広場がある公園

45票

水辺で生物を鑑賞できる公園
38票

その他11票 3%

～神保町愛全公園ご周辺の皆様へ～
神保町愛全公園は国有地を借り、昭和50年に都市公
園として開園しました。平成5年の改修を最後に28年
が経過し、老朽化が進んでいます。

また、公園に隣接する千代田区立高齢者センター
跡地の保育園整備事業に伴い、公園の一部を閉鎖し
ています。これらを踏まえ、地域住民等の皆さまの
ご意見を伺いながら、より地域に愛される公園を目
指し公園改修を行います。

今回は、整備内容の検討にあたり、利用状況調査、
アンケート調査及び第１回意見交換会を行いました
のでお知らせします。

愛全公園だ よ り 第 １ 号 令和3年10月
発行：千代田区道路公園課

利用状況調査結果 6/22（火）、6/26（土）の6～19時の間、調査員を配置し、利用者
の数や利用施設などについて調査を行いました。

アンケ—ト調査結果 神田神保町二丁目偶数番地の範囲にアンケートを配布し回答をいただ
きました。

•昼、夕方の利用が多かった。

•大学生、社会人の利用がほとんどであった。

•５分以内の滞在時間が多かった。
•トイレの利用やゴミ捨てが多く、次いで休
憩・会話、飲食の利用が多かった。

•どのデータも平日と土日祝日でほとんど差
はなかった。

利用施設（目的）
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6/26(土) 193人6/22(火) 217人

休憩・会話35人ゴミ捨て
61人

飲食17人

遊び2人
運動6人

トイレ利用
129人

休憩・会話30人
ゴミ捨て
50人 飲食12人

トイレ利用
112人運動4人

遊び0人
0％

利用者の傾向

•「利用していない」人と「年に数回程度」利用
している人が多かった。

•昼から午後の利用、ひとりでの利用が多かった。

•休憩や散策を目的に利用する人が多かった。

改修について

•改修規模は全体を望む人が多かった。

•改修後は、ベンチ、トイレ、緑（樹木や花壇）が
あった方が良いという意見が多かった。

•改修後の公園の雰囲気は、休憩や自然鑑賞ができ
る落ち着きのある公園を望む声が多かった。
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4% 遊び6人 3％

運動や体操14人

散策33人

休憩67人

飲食9人

歓談4人

トイレ21人

池の生物鑑賞
17人

草花樹木鑑賞
20人

その他8人 4%

利用する目的
回答数= 248 （複数回答）

上記の調査結果（第１回意見交換会資料）は千代田区ホームページで公開しています。
https://www.city.chiyoda.lg.jp/koho/machizukuri/koen/aizenkoen-seibi.html

保育園整備（予定）
千代田区高齢者センター跡地

閉鎖中

公園概要
・面積400㎡
・平成30年4月より

禁煙

利用状況調査結果まとめ

アンケート調査結果まとめ

アンケート配布及び返信数

配布数 1,129通
返信数 165通（回答率約15％）



第１回意見交換会 9/3（金）18時より神保町出張所（区民館）２階にて開催しました。
（参加者18名）

利用状況調査、アンケート調査の
結果を説明したあと、3班に分かれて
以下のテーマについて意見交換を行
い、発表していただきました。

〒102-8688 千代田区九段南1-2-1
千代田区 環境まちづくり部 道路公園課 計画・設計係
担当者 ： 山本、深澤

ＴＥＬ： 03-5211-4242 ＦＡＸ： 03-3221-3410
E-mail :dourokouen@city.chiyoda.lg.jp

各班のまとめ
１班：オープンで水と親しく、平和と歴史を継承する
２班：イベント時に広く使えて周りに癒しの樹木や水辺がある公園
３班：イベントで使いやすい広々とした公園

今の愛全公園がどんな場なのか

望ましい場にするためのポイントは？

愛全公園で何をしたいか

グループワークの意見

ご 意 見 を 受 け 付 け て お り ま す。
利用状況調査、アンケート調査及び第１回意見交換会において様々なご意見をいただきましたが、その

他、随時ご意見を受け付けております。第２回意見交換会では、これらのご意見をもとに３つほど素案を
作成し、意見交換を行う予定です。なお、第２回意見交換会の開催については別途ご案内いたします。

意見交換会（グループワーク）の様子 発表の様子

※原文のまま記載しております。

広場
・イベントでも利用
・イベント拠点
・極力、中央部は平面で
・体操（イベント）スペースが欲

しい！
・イベントが比較的多い
・オープンな憩いの場
・イベントの場
・段差なくす平面空間つくる
・大きなテントが置けるようにし

たい
・イベントが・祭りできるように
・すっきり広々と使いたい
・公園というより「広場」という

印象になるといい
・みき所として使う時広くしたい

樹木
・水・花・木（まわり）を生か

す！
・植栽の位置が悪い
・桜の木（50周年）を戻す

水辺
・池の方がデッドスペース
・水をきれいにする
・水辺の管理が大変
・水辺→虫がわいている、音が

うるさい
・水と親しむ
・水の音ききながら休む

休憩施設
・座る場所、ベンチが少ない
・ベンチが座りづらい
・ベンチより池のヘリでの休憩
・座わる場は、花だんのヘリや

池のヘリを利用

トイレ
・トイレがよく使われる
・トイレが汚い
・祭りでトイレ使う（女性）
・トイレが汚い
・トイレは必要→場所に問題？
・維持管理しやすいトイレがほ

しい
・トイレのメンテを高める
・ユニバーサルトイレ
・イベント時に仮設トイレを増

設したい

ゴミ箱
・タバコやゴミすて目的でない

利用
・ゴミ箱大きすぎる→いらない
・ゴミ箱が汚い、ちゃんと持ち

帰りして！！！
・危険物を捨てられる可能性が

あるのでゴミ箱いらない

防犯・防災
・防犯カメラの設置
・防犯カメラが欲しい
・犯罪少ない場
・防はんカメラ
・防災倉庫があったほうがよい

その他
・コンパクトスポット
・他の人の利用だけど大事
・遊びメインでなくイコイの場
・地元の人々が使う場にしたい！
・シンプルメンテナンス◎
・歴史のプロット
・出入口Openに！
・地面タイルじゃなくてもいい

例：人工芝
・水まわり残す
・周恩来の「ひ」ももどす
・自転車おき場
・照明灯
・ガードレール等さえぎるものは

必要ない（入りにくいため）
・以前あったサイクルコートの利

用者はある程度いた
・樹木とベンチだけなどシンプル

な方が維持しやすい
・遊具は必要ない

保育園整備（予定）
千代田区高齢者センター跡地


